

INFORMATION FEBRUAR 2025

# Ihr aktueller Versicherungsausweis

Mit diesem Schreiben erhalten Sie Ihren persönlichen Versicherungsausweis per 1. Januar 2025. Zum besseren Verständnis finden Sie die Begriffserklärungen und weiterführende Links auf der SVE-Website unter [www.sve.ch/versicherungsausweis](http://www.sve.ch/versicherungsausweis).



Aufgrund der nach wie vor guten finanziellen Lage der JJS hat der Stiftungsrat entschieden, den am 31. Dezember 2024 Versicherten einen Zins von 6% zu gewähren.

Bitte beachten Sie, dass Altersguthaben von Personen, die 2025 unterjährig aus der JJS austreten, wie üblich mit dem BVG-Mindestzinssatz (aktuell 1,25%) verzinst werden.

## Empfohlenes Vorgehen

Wir empfehlen Ihnen, Ihr aktuelles Einkommen und die projizierte Rente zu prüfen und die Entwicklung des Altersguthabens im Auge zu behalten. Falls Sie Ihre prognostizierte Rente erhöhen möchten, können Sie beispielsweise den Sparplan wechseln oder freiwillige Einlagen leisten. Positiver Nebeneffekt: Freiwillige Einlagen sind wie bei der Säule 3a vom steuerbaren Einkommen abzugsberechtigt.

Sie möchten sehen, wie sich ein Sparplan-Wechsel oder Einlagen auf Ihr Altersguthaben auswirken? Melden Sie sich im Versichertenportal [mypk.SVE.ch](http://mypk.SVE.ch) an und simulieren Sie die gewünschten Szenarien.

## Ihre Ansprechperson

Bei Fragen steht Ihnen eine persönliche Ansprechperson zur Seite.

Für Ihr Vertrauen danken wir Ihnen herzlich und wünschen Ihnen nur das Beste für das Jahr 2025.



**Peter Strassmann**  
Geschäftsführer



**Martina Ingold**  
Stv. Geschäftsführerin  
Leiterin Versichertenberatung

INFORMATION LETTER, FEBRUARY 2025

# Your current insurance certificate

---

Please find enclosed your personal insurance certificate, with effect as of 1 January 2025. For a better understanding of what it entails, please refer to the definition of terms in the “Insurance certificate” information sheet to be found on our website at [www.sve.ch/EN/EN/downloads](http://www.sve.ch/EN/EN/downloads).



In view of JJS's financial situation, which continues to be sound, the Board of Trustees has decided to grant an interest payment of 6% to those insured on 31 December 2024.

Please note that the retirement assets of those who leave JJS during 2025 will, as usual, earn interest at the BVG minimum interest rate (currently 1.25%).

## Recommended procedure

We recommend that you check both your current income and your projected pension, and keep an eye on how your retirement assets develop. Should you wish to increase your projected pension, you can, for example, change your savings plan or make voluntary contributions. A positive side effect: as with pillar 3a, voluntary contributions are deductible from taxable income.

If you would like to see how changing your savings plan or making contributions affects your retirement assets, sign in to the policyholders' portal at [mypk.SVE.ch](http://mypk.SVE.ch), where you can run simulations of your desired scenarios.

## Your contact

Your personal contact will be pleased to answer any questions you may have.

We thank you for the confidence you place in us and wish you all the best for 2025.



**Peter Strassmann**  
Managing Director



**Martina Ingold**  
Deputy Managing Director  
Head of Insurance Consulting

Deutscher Text siehe Rückseite